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Sorocaba, 11 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0707/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a reforma da

Unidade  Básica  de  Saúde  da  Vila  Santana, informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) Uma  equipe  da  SERPO  foi  até  a  UBS  Santana,  contudo  conforme

demonstrado em documento anexo, não possuem material, tampouco equipe especializada para

realizar a manutenção do telhado. Em contrapartida, a Secretaria da Saúde aguarda a liberação

do novo contrato de manutenção, em andamento através da CPL 477/2023, nesse momento em

fase  de  análise  das  propostas  das  licitantes  habilitadas.  As  demandas  prediais  entrarão  na

programação quando se findar os trâmites e o contrato estiver firmado.

2) Como a contratação está em andamento, ainda não há data efetiva de início

dos trabalhos.

3) Conforme item 1, a contratação está em andamento pela SES.

4) No anexo estão listadas  as  Unidades  vistoriadas  pela  SERPO, as  quais

entrarão na programação para reparos após contrato firmado. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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